
 

 

 

 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年６６６６月月月月 13131313 日日日日（（（（木木木木））））    予定予定予定予定】】】】 

 

１１１１．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 熱中症対策について 

  ① 高齢者・低所得者の実態について 

  ② 市の取り組みと対応について 

 (2) ひきこもり対策と若者への支援について 

  ① 実態について 

  ② 市の取り組みと対応について 

 

２２２２．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 児童虐待について 

  ① 実態について 

  ② 対応について 

  ③ 課題について 

(2) 教職員の多忙化解消と教育の充実について 

  ① 教職員の多忙化による教育への影響について 

② これまでの対策と現状について 

  ③ 課題について 

 (3) 加齢性難聴について 

  ① 実態の把握について 

  ② 生活の質の向上と対策について 

３３３３．．．．樽樽樽樽    井井井井    佳代子佳代子佳代子佳代子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 「百舌鳥・古市古墳群」の世界文化遺産登録について 

  ① イコモスの評価結果及び勧告について 

  ② 今後の予定や取り組みについて 

(2) 幼児教育・保育の無償化について 

 ① 改正法成立を受けて、当市の取り組み状況について 

 ② 当市の財政負担について 

 ③ 公立幼稚園での３歳児保育の状況について 

 (3) 消費生活センターについて 

  ① 消費生活センターの概要について 

  ② 消費者への啓発について 

 

４４４４．．．．百百百百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 公園の利用と整備について 

① 当市における公園管理の現状と今後の対策について 

  ② 子ども達の外遊びやスポーツの重要性の理解について 

  ③ 当市の児童・生徒の運動能力及び体力の現状について 

  ④ 健康器具を設置している公園の数は。 

  ⑤ アドプト制度の活用について 

 (2) 高齢者の交通事故対策について 

  ① 高齢ドライバー数及び交通事故件数について 

  ② 運転免許証の自主返納について、当市での相談窓口はどこか。 

  ③ 高齢者運転免許自主返納サポート制度について 

 

５５５５．．．．金金金金    銅銅銅銅    宏宏宏宏    親親親親    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) ご当地ナンバープレートについて 

  ① 当市が取り扱っている現行のナンバープレートの種類は。 

令和元令和元令和元令和元年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第２２２２回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書（（（（一般質問一般質問一般質問一般質問）））） 



  ② 現行のナンバープレートの年間発行枚数は。 

  ③ 他市のご当地ナンバープレートの製作費用は。 

 (2) デザインマンホール蓋について 

  ① 下水道部が管理している当市内のマンホール数は。 

  ② 他市のデザインマンホール蓋の製作費用は。 

  ③ 現行のマンホール蓋の交換時期は。 

 (3) 東京オリンピック・パラリンピックの聖火リレーについて 

  ① 現在の進捗状況は。 

  ② 発表の時期と担当する行政機関は。 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年６６６６月月月月 14141414 日日日日（（（（金金金金））））    予定予定予定予定】】】】    

 

６６６６．．．．松松松松    井井井井    康康康康    夫夫夫夫    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 駒ヶ谷地域の活性化について 

  ① 地場産業の育成について 

② 地域の魅力の活用について 

 (2) 恵我之荘地域について 

  ① 府道郡戸大堀線の恵我ノ荘駅北側の拡幅について 

  ② 恵我ノ荘駅北側の整備について 

 (3) 職員としての意識の持ち方について 

  ① 各メディアから伝えられる事件、事故、災害等の報道に対する、

職員としての向き合い方について 

 

７７７７．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 幼児教育・保育の無償化について 

  ① 預かり保育の無償化について 

  ② 無償化に伴う給食費について 

 (2) マイナンバーカードについて 

  ① マイナンバーカードの登録の現状について 

  ② 今後の取り組みについて 

 (3) 河川の水害対策について 

  ① 現状の水害対策と認識について 

  ② 河川の浚渫工事について 

 

８８８８．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 市民プールの建設と今夏の代替措置について 

  ① 市民プール建設の今後の予定について 

  ② 今夏の代替措置について 

 (2) 学校の今夏のプール授業及び学校施設や遊具の改善・改修につい 

て 

  ① 高鷲南・古市南各小学校のプール授業について 

  ② 学校施設の改善について 

  ③ 学校の遊具の改善について 

 (3) 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録について 

  ① 景観に配慮した電線類の地中化について 

  ② 古市駅東広場観光案内所へのトイレの設置と、駅西側の下水道

整備について 

  ③ 資料館の建設について 

 (4) 「生きがいサロン」の充実について 

  ① 事業の継続と充実について 

 

９９９９．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 当市の小・中学校の学級編制について 

  ① 小・中学校の学級編制の現状と、それに対する教育委員会の考 



えは。 

  ② 支援学級に通っている子ども達の現状と問題点は。 

  ③ 市としての独自の対策は。 

 (2) 当市の認定こども園について 

  ① 「こども未来館たかわし」が開園して１年が経過したが、保育 

の評価や検証は。 

  ② 市が進める認定こども園の施策への市民の声や意見の収集と反 

映は。 

  ③ 市が進める認定こども園の課題と今後の取り組みについて 

 (3) 電話での詐欺被害防止対策について 

  ① 近年の電話での詐欺の発生状況と被害状況は。 

  ② 市としての詐欺被害防止の対策は。 

 

【【【【令和元令和元令和元令和元年年年年６６６６月月月月 18181818 日日日日（（（（火火火火））））    予定予定予定予定】】】】 

 

10101010．．．．今今今今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 世界文化遺産登録に伴う景観等を考慮した整備について 

  ① 平成 30 年３月に「史跡古市古墳群整備基本計画（第１次）」が

策定されたが、古墳の保全及び整備についての考えは。 

   ア 樹木の伐採による影響への対策は。 

   イ どの古墳の保全及び整備を計画しているのか。 

   ウ 周濠の洗掘防止対策を行った峯ヶ塚古墳の復元計画は。また、

峯ヶ塚古墳、墓山古墳の水位の確保や管理について 

   エ 来訪者のトイレの設置場所等の計画は。 

   オ 史跡指定地内や古墳周辺の電線等の地中埋設の計画は。 

   カ 学校教育にどのように生かすのか。 

   キ 古市駅周辺の道路等の整備計画はあるのか。 

 (2) 2020 年度から始まる会計年度任用職員制度について 

  ① 当市の嘱託員、非常勤職員、臨時的任用職員の数は。 

  ② 会計年度任用制度の周知や準備及び対象職員への説明はできて 

いるのか。 

 

11111111．．．．外外外外    園園園園    康康康康    裕裕裕裕    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 若者の政治参加について 

  ① 最近の投票率の状況は。 

  ② 若者の投票率向上に向けたこれまでの取り組みの成果は。 

  ③ パブリックコメントへの投稿者の世代構成は。 

 (2) 集中豪雨への備えについて 

  ① その施策について 

  ② 避難所の開設と運営の状況は。 

 

12121212．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 官民連携型「子育てシェア」について 

  ① 子どもの一時預かり事業について 

 (2) 安心・安全で良好な住環境の確保について 

  ① 歩行者事故における現状と課題について 

   ア 道路管理者としての役割について 

  ② 私有財産のあり方について 

 (3) 恵我ノ荘駅周辺の道路事業について 

  ① 駅前南側広場事業用地の有効活用について 

  ② 駅周辺のまちづくりの構想について 

   ア ２年後の令和３年度末での事業の完成に向けて 

   イ 実施計画について 

  ③ 市道恵我之荘 69 号線（恵我之荘５丁目地内）における防災道路



と防災公園について 

 

13131313．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 世界文化遺産登録に関連して 

  ① 古市古墳群のＰＲの展開と誘致対策について 

  ② ラグビーワールドカップ開催地の東大阪市との連携について 

  ③ ふるさとの魅力と誇りを共有し、世界遺産を初めとする文化財

を守ることの意義と、心を育む学校教育について 

 (2) 学校園の施設の現状と対応・対策について 

  ① 点検によるものや現場から報告・要望のある学校園施設の課題 

と状況について 

  ② 課題に対する取り組みの流れと方向性について 

  ③ 改善が図られるまでの対応・対策について 

 (3) 地域防災計画の見直しに関連して 

  ① 洗い出された課題の具体的な内容について 

  ② 初動マニュアルの見直しについて 

  ③ 道の駅しらとりの郷・羽曳野と健康ふれあいの郷グラウンド・

ゴルフ場の位置づけについて 

 (4) 防犯カメラの増設について 

  ① 防犯カメラの増設についての考えは。 

 

14141414．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 世界文化遺産登録決定後のまちづくりについて 

  ① 峯ヶ塚古墳の整備・活用について 

  ② 教育現場の取り組みについて 

  ③ 東アジア文化史における古墳群の存在について 

  ④ もずふる応援隊の活動について 

  ⑤ ヤマトタケル白鳥伝説の発信について 

  ⑥ ガイダンス施設と機能強化について 

 (2) 観光及び移住・定住促進のためのシティセールスについて 

  ① 宿泊施設の誘致及び移住・定住の促進について 

  ② 百舌鳥古墳群との交通アクセスについて 

  ③ 南大阪自治体間の観光政策の連携について 

  ④ フィルムカウンシルの設立について 

  ⑤ 市民の外国語研修について 

  ⑥ 2025 大阪万博を見据えた施策展開について 


